

FRANKFURT

TERMINAL 1 → 2 (shuttle)

1



The shuttle bus stop is right in front of the exits in the arrival zone.

Die Haltestelle des Shuttle Busses befindet sich direkt vor dem Ausgang des Ankunftsbereiches.

2



The shuttle bus commutes between Terminal 1 and Terminal 2 approx. every 10 minutes and from 5:30 a.m. to 11:30 p.m.

Der Shuttle Bus pendelt circa alle 10 min zwischen Terminal 1 und Terminal 2. Die Betriebszeit ist von 05:30 Uhr bis 23:30 Uhr.

3



After getting off the bus, please enter the T2 building. Our counter is located in the rental car center in the "Arrival D" area.

Betreten Sie bitte das Terminal 2 Gebäude, sobald Sie aus dem Bus ausgestiegen sind. Unser Counter befindet sich im CAR RENTAL CENTER im Bereich "Arrival D".

FRANKFURT

TERMINAL 1 → 2 (Skyline)

1



After your arrival in Terminal 1, please follow the signs to Departures A,B,C,Z / Terminal 2.

Nach Ihrer Ankunft im Terminal 1 folgen Sie bitte der Beschilderung Richtung Abflug A,B,C,Z / Terminal 2.

2



In the Terminal 1 departure area, continue to follow the signs for Terminal 2 / Skyline. The Skyline is located several levels above the departure area in Terminal 1.

Im Abflugbereich Terminal 1 folgen Sie weiterhin der Beschilderung Terminal 2 / Skyline. Die SkyLine befindet sich mehrere Ebenen oberhalb des Abflugbereiches Terminal 1.

3



The SkyLine runs between Terminal 1 and Terminal 2 every few minutes between 5:00 a.m. and 11:00 p.m. After arriving in Terminal 2, you will find our counter in Arrivals Area D.

Die SkyLine verkehrt alle paar Minuten zwischen 05:00 Uhr und 23:00 Uhr zwischen Terminal 1 und Terminal 2. Nach Ankunft im Terminal 2 finden Sie unseren Counter im Ankunftsbereich D.